

Trump lleva su populismo a un paso de la Casa Blanca

El polémico millonario fuerza la retirada de sus rivales republicanos y será el contrincante de Clinton

MARC BASSETS, **Washington**
La victoria en Indiana, seguida del abandono de sus únicos rivales, Ted Cruz y John Kasich, ha confirmado al controvertido Donald Trump como el candidato

México no encuentra soluciones a la crisis ambiental

L. P. BEAUREGARD, **México**
Ciudad de México sufrió ayer, por tercer día consecutivo, altos índices de contaminación. Esta nueva crisis ambiental, la tercera desde el pasado 15 de marzo, enciende las alarmas en la metrópolis, que no logra controlar los niveles de contaminación. Ni siquiera el programa Hoy No Circula, que ha restado dos millones de vehículos de las carreteras, está surtiendo efecto. **PÁGINA 6**

ADEMÁS



Final madrileña en la Champions

La Champions vivirá de nuevo una final madrileña. El Real Madrid, que ayer eliminó al Manchester City, se verá con el Atlético en Milán el 28 de mayo. **P29 Y 30**

Venezuela acaba con su criminal más buscado P5

Tierras indígenas para el Canal de Nicaragua P6

Europa pone fin a los billetes de 500 euros P35

del Partido Republicano a la Casa Blanca. Su particular retórica ha calado entre las bases de la formación y ha terminado imponiéndose a las élites conservadoras, que no han sabido bloquearle. El multimillonario está a un paso de convertirse oficialmente en el rival de Hillary Clinton. Solo la candidata demócrata podrá impedir que Trump sea el próximo presidente de Estados Unidos. Aunque la ex secretaria de Estado perdió el martes las primarias en Indiana, es imposible matemáticamente que su oponente, Bernie Sanders, frustre su nominación.

La media de los sondeos da una ventaja de seis puntos a Clinton sobre Trump. Los insultos vertidos por el magnate contra latinos, musulmanes, negros, discapacitados y los propios conservadores han puesto a buena parte del país en su contra. El republicano recibe sus principales apoyos en los Estados que menos peso tienen en el Colegio Electoral, pero la ex primera dama tampoco goza de gran popularidad. **PÁGINA 3**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

OPINIÓN

Trump y el Atlético de Madrid

Jorge Zepeda Patterson



ULY MARTÍN

Rajoy descubre la realidad virtual en EL PAÍS

El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, visitó ayer la exposición del 40º aniversario de EL PAÍS. El líder del PP felicitó al diario por su apuesta por la innovación. Rajoy, como se observa en la imagen, disfrutó del documental sobre Fukushima, el primero que un periódico en español realiza en 3D. **PÁGINAS 20 Y 21**

Podemos y PSOE inician la lucha por la hegemonía de la izquierda

Los socialistas sitúan a los emergentes en el comunismo e Iglesias ignorará a Sánchez

A. DÍEZ / F. MANETTO

Madrid

El PSOE y Podemos han iniciado la pugna por el voto de la izquierda con diversas estrategias. Los socialistas apelarán a la ideología y a la pinza, tal y como quedó claro ayer tras la reunión de su comité electoral: "Podemos quiere convertirse en la vetusta izquierda, comunista, obsesionada con superar al PSOE a costa de que la derecha siga gobernando", dijo Antonio Hernando, portavoz socialista en el Congreso. La formación de Pablo Iglesias optará por ignorar al PSOE para dar la sensación de que le ha superado y que su gran competidor es el PP. **PÁGINA 13**

Holanda fichará a niños de nueve años por vínculos con el yihadismo

ISABEL FERRER, **La Haya**

Los servicios secretos holandeses abrirán un registro de sospechosos de yihadismo en el que figurarán niños a partir de nueve años radicalizados con sus padres, según confirmaron ayer sus portavoces oficiales. Se trata de los hijos de personas que se han sumado al Estado Islámico (ISIS por sus siglas en inglés) en Siria e Irak, y que reciben un intenso entrenamiento militar (aprenden a usar armas y ensayan ejecuciones) desde esa temprana edad. **PÁGINA 9**



La Habana es el escenario del primer desfile de la marca en Latinoamérica

Chanel exhibe su lujo en Cuba

PABLO DE LLANO, **La Habana**
El deshielo continúa su avance en Cuba. A las visitas de Barack Obama, los Rolling Stones y las producciones de Hollywood, se unió el martes por la noche el primer desfile de Chanel en América Latina. El escenario: el paseo del Prado de La Habana. El evento supuso una momentánea explosión de lujo en un país que vi-

ve con carestía desde hace años. La colección *Crucero* 2016-2017 fue la protagonista junto al paseo. Destacó la ausencia del nieto de Fidel Castro, modelo local que hasta el lunes estaba confirmado. El desfile propició todo tipo de opiniones, desde quienes lo afeaban por frívolo hasta los que lo vieron como otra forma más de lograr ingresos. **PÁGINA 4**